

# せいい乳児院の窓から

第115号 H30年9月



お盆を過ぎても猛暑が続く日々でした。「危険な暑さ」のために、お出かけも控えめにするほどでしたが、子どもたちの健康状態は良く元気に夏を過ごしました。院内では行水・水遊びを楽しみました。昨年は天候や体調不良で1回もいけなかった健民プールに2回行くことができました。はじめから水を楽しむ子、おそろおそろ水に慣れていきゴムボートに乗った後「も（もう）いっかい」と調子に乗ってきた子、2時間ほど遊んできましたが女の子の背中には、日焼けで水着のぼってんがうっすらとつきました。

昨年出された厚労省の「新しい社会的養育ビジョン」を受けて、各県で計画の見直しが進められつつあります。石川県でも7月に関係者が集まって1回目の会議が開かれました。この議論の積み重ねによって出来る石川県の「養育推進計画」が、本当に子どもたちのためになるように頑張りたいと思います。（院長 中村秀人）

## 電車遠足

6月19日に電車に乗って松任駅と、小松のカブッキーランドへ行ってきました。松任駅では汽車の中に入り興味津々で椅子やハンドルに触っていました。カブッキーランドでは各自好きな玩具や絵本を読んだり、体を動かして遊びました。

## 味覚狩り



7月4日、じゃがいも掘りに行きました。初めて芋掘りをする子も土や芋を触って嫌がることなく楽しんでいました。土に触れるのが楽しくて夢中になる子、芋が取れると嬉しそうにカゴにいれる子など、それぞれいい体験ができました。

## 七夕まつり



7月7日、七夕まつりをしました。お願い事を書いた短冊を飾った笹の前で写真を撮りました。昼食とおやつは栄養部さん特製のかわいい七夕メニューで、子ども達は嬉しそうに食べていました。



## 夏まつり



7月31日にみんなで甚平を着て、夏まつりをしました。流しフルーツやバイキング、スイカ割りをして楽しみました。



## 健民プール

8月10日と23日に健民海浜公園プールに行ってきました。広いプールを最初は嫌がっている子もいましたが、最後には他児と水をかけあって遊んでいました。乳児院に帰ってきてからもプールのお話しをするくらい楽しんでいました。



## 聖母マリア被昇天祭



8月15日は聖母マリアが現世での生を終え、天に召されたことを記念する日です。

シスター粉山のお話しを聞いた後、子どもたちは一人ひとり献花をしました。



## 泣いたり笑ったり



### かもめ組 Mくん(2歳4ヶ月)

月に1回リハビリに通っています。最初は訓練をやりたくなくて泣いてばかりでしたが、最近は先生と追いかけっこをして笑うこともあります。Mくんの成長を感じます。つらいこともおもしろいに変えていくMくんは素晴らしいなあと思います。

### つばめ組 Mくん(1歳7ヶ月)

元気いっぱいのMくん。体を動かして遊ぶことが大好きです。追いかけっこをしたり、はしご登りをしたり。音楽に合わせて踊るのも上手なMくん。お友だちが体を動かし始めるとすぐに一緒になって踊りだします。笑い合っているととても楽しそうにしています。運動遊びを目いっぱい楽しむMくんでした。

発行：聖霊乳児院 金沢市長町1丁目5番30号

☎(076)223-2878